

Tribunes politiques

MON PARTI, C'EST LUNEL

Pas de cité vivante sans un cœur qui bat !

Indéniablement les travaux en centre ville affectent la vie des riverains et l'activité commerciale. C'est la raison pour laquelle plusieurs mesures ont été prises pour limiter la gêne ou pour la compenser dans la mesure du possible : campagnes de communication, gratuité élargie du stationnement, exonération des droits de terrasse, dispense partielle de loyers...

D'autres sont à l'étude, en lien avec les services concernés : dégrèvement de CFE par exemple. Sur tous ces sujets plusieurs réunions publiques ont été organisées pour recueillir avis et propositions. Cette concertation se poursuivra et s'amplifiera tout au long des travaux. C'est nécessaire : nous le devons aux Lunellois.

Le calendrier des travaux est parfois mis en cause. Dans ce domaine l'objectif visé était de rendre le cour Gabriel Péri parfaitement fonctionnel pour la période estivale. Il sera tenu. La Pescalune et tous les évènements festifs se dérouleront dans un cadre métamorphosé.

D'aucuns, avec parfois un peu de mauvaise foi, s'interrogent sur l'opportunité, voire le bien fondé, de ce vaste chantier. Des années de retours d'expérience dans des dizaines de villes moyennes nous disent la même chose : il n'y a pas de ville vivante sans un cœur qui bat !

Le renouveau des petites cités passe par la restructuration de leur centre, en agissant sur les espaces publics, l'habitat, l'activité commerciale... C'est ce qui est en cours à Lunel et c'est toute la ville qui en profitera !